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La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha  recibido en la Real Casa de Correos, a los alcaldes de los  municipios de Pinto, Valdemoro, Ciempozuelos, Getafe y Aranjuez con el  objetivo de conocer de primera mano la postura de estas localidades  sobre el servicio de Cercanías y en particular sobre la línea C3, que  comunica a todas ellas con Madrid.

Durante la reunión, la presidenta, que ha estado acompañada por la  consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo,  ha reafirmado su compromiso con la mejora constante del transporte  público en la región, un compromiso que también se extiende al servicio  de Cercanías por tratarse de un modalidad que, aun dependiendo del  Ministerio de Fomento, está incluida en el diseño intermodal de la  Comunidad que integra también a metro y autobuses urbanos e  interurbanos. En este sentido, la Comunidad de Madrid aportó en 2017 más  de 86 millones de euros a este servicio y este año volverá a destinar  la misma cantidad.

Cifuentes ha recordado a los alcaldes que desde la Consejería de  Transportes se vienen manteniendo reuniones periódicas con los gestores  del Cercanías para trasladarles las peticiones de los distintos  municipios y también las quejas de usuarios ante las incidencias  registradas en los últimos meses. Desde el comienzo de la Legislatura la  presidenta regional ha mantenido tres reuniones con el titular del  Ministerio de Fomento sobre esta cuestión, que se suman a las cuatro  reuniones celebradas por los titulares de la Consejería de Transportes.

Además, el 27 de noviembre, tras los últimos fallos en el servicio,  la actual consejera de Transportes, Rosalía Gonzalo, se reunió con la  directora de Cercanías del Ministerio, quien afirmó que están trabajando  en la modernización de los trenes, y la última de estas reuniones tuvo  lugar el 12 de diciembre a petición de la Comunidad de Madrid, con un  resultado satisfactorio que se materializó en el compromiso adquirido  por Fomento de estudiar y analizar el porqué de las incidencias  registradas tanto en la línea C3 como en el resto de la red que cubre el  territorio de la Comunidad de Madrid.

El compromiso al que llegó Fomento con el Gobierno regional es que  ese estudio servirá para elaborar un plan de mejora con actuaciones  concretas y presupuestadas, en los puntos donde se hayan registrado los  problemas, que estará ultimado en el mes de marzo.

La Comunidad de Madrid está convencida de que la solución a estos  problemas en la red de Cercanías pasa por la colaboración y el  entendimiento de las distintas administraciones públicas afectadas y,  por ello, el Gobierno regional está fomentado decididamente la  interlocución de todas las partes.

La alcaldesa de Aranjuez, Cristina Moreno, junto a los regidores y  regidoras de Ciempozuelos, Valdemoro, Pinto y Getafe, han celebrado esta  mañana una reunión con la presidenta de la Comunidad de Madrid,  Cristina Cifuentes, en la sede del Gobierno regional, en la que le han  trasladado las distintas reivindicaciones de los municipios a los que da  servicio la línea C-3 de Cercanías.

Los alcaldes y alcaldesas han solicitado a la presidenta regional su  apoyo para conseguir el incremento de la frecuencia, principal  reclamación de los 500.000 usuarios de estas localidades que utilizan el  servicio y sufren las consecuencias del mal funcionamiento de esta  línea de Cercanías que cuenta con dos únicas vías por las que transitan  además de estos convoyes, los de media distancia y los mercancías.

Otro problema importante que es necesario solucionar de forma urgente  es el cuello de botella que se produce a la entrada de la estación de  Atocha, en la que se da prioridad a otros los trenes como los de la C-4  procedentes de Parla.

Los regidores de estos municipios, en representación de las personas  afectadas por los continuos retrasos y cuyas quejas canalizan a través  del portal digital www.afectadosc3.org, ya presentaron el pasado 1  de diciembre una carta en el Ministerio de Fomento exigiendo a su  titular, Íñigo de la Serna, soluciones urgentes a las carencias de la  C-3. 
 Además reclaman inversiones que acaben con los problemas  derivados de una infraestructura insuficiente para ofrecer un servicio  de calidad a los residentes de estas localidades que utilizan el tren  para ir a trabajar o a sus centros de estudio, hay otras  reivindicaciones planteadas por los alcaldes y alcaldesas en sus  municipios, como la necesidad de nuevos apeaderos, garantizar la  accesibilidad en las estaciones o crear aparcamientos acondicionados  para quienes acceden a ellas en coche.

La alcaldesa ribereña ha agradecido “la disposición a recibirnos que ha tenido la presidenta y que aún no ha tenido el Ministro de Fomento”, avanzando que se ha llegado a un acuerdo para “trasladar de forma conjunta a Fomento un documento con todas las medidas necesarias para la mejora de la línea” y que “deben ser recogidas en los Presupuestos Generales del Estado”.

El trabajo común de los alcaldes en torno a las reivindicaciones en  torno a la C3 ha llevado a ADIF a convocarles a una reunión el próximo  22 de enero, tal y como ha anunciado la alcaldesa.
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